

《单词百科:interrelation是什么意思?interrelation怎么发音?interrelation的解释和用法》

英语单词interrelation是什么意思?interrelation怎么读?interrelation怎么发音?简答网为您整理了interrelation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



interrelation怎么读

interrelation的读音:[nt r 'le n]

interrelation的意思

1、n.相互关系;

interrelation的近义词

1、interrelatedness 相互关系

2、interrelationship n.相互关系[联系，影响]，干扰；

interrelation的双语例句

1、The interrelation between all kinds of cohesiveness target of bituminous coal and regression equation are introduced.

介绍了集贤煤田东荣区烟煤各种粘结性指标间的相互关系及相应的回归方法.

2、The interrelation between the reader and the text displaces the author's monopoly of meanings. "

读者和文本的相互作用取代了作者赋予文本的单一含义.

3、Directed against this problem this forward the evolutionary reasoning model based on grey interrelation theory.

文中针对此问题,基于灰关联理论提出演进式推理模型.

4、The interrelation of habitat factors of white headed langur has also been stud.

并研究白头叶猴生境因子之间的相关性.

5、The consistency condition is defined and the interrelation between the consistency conditions is investigated.

定义一致性条件并探讨了一致性条件间的相互关系.

6、With computer, the main parameters and the interrelation of them have been analyzed.

在计算机上分析了各主要参数以及它们之间的相互关系.

7、The improved algorithm of optimal interpolative estimation was adopted under the condition of strong signal interrelation.

在信号相关性强的情况下,采用了最优插值估计的改进算法.

8、Such is the interrelation between initiative and passivity, between superiority and inferiority.

这就是主动和被动之间、优势和劣势之间的相互关系.

以上是简答网为您整理的interrelation怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于interrelation的用法、interrelation的释义、interrelation的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/interrelation>

